

Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, en relación a la entrega-recepción de los Ayuntamientos del Estado de Guerrero, un instrumento de transparencia y rendición de cuentas.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Ociel Hugar García Trujillo, para intervenir sobre el mismo tema.

El diputado Ociel Hugar García Trujillo:

Con el permiso de la Mesa Directiva.

De las compañeras y compañeros diputados.

Del público en general aquí presente.

Es muy importante compañeros, saber un poco redundar lo que dice nuestro diputado que tomó la palabra Efrén, sobre los recursos de la última

ministración del Ramo 33, porque siempre ha sido detalles y problemas de las administraciones salientes y esto desde hace dos administraciones publicas anteriores se ha venido dando con mucha frecuencia, ejemplo muchas veces, si un presidente municipal de un partido le entrega el otro existen muchos problemas y a veces muchas diferencias y todo porque, porque resulta que la última ministración no se sabe a qué fecha se hace entrega puesto que el recurso ejercido a ejercer de la administración saliente es hasta el mes de septiembre, ellos tendrían que cubrir todos los gastos subsecuentes de la terminación de ese mandato.

Pero en la práctica a veces no es así en el hecho, resulta que faltando a las doce o al otro día les llega el depósito a los ayuntamientos y como concurre ese recurso si el entrante se lo adjudica y les dice muchas veces hasta los bancos no ejerzan ese recurso que lo va a ejercer la nueva administración y hay una laguna precisamente jurídica.

Por eso es importante que este Congreso en las próximas sesiones vayamos adentrándole al tema, pero sí exhortar este Congreso del Estado al representante de finanzas del gobierno del Estado, para que de una vez determine la fecha máxima de entrega de la última administración para que los presidentes y la presidentas que visiten a cada uno de los diputados le demos una información certera y a su vez se vayan pues en el ánimo de que su administración se entregue de la mejor manera posible.

Es cuanto, muchas gracias.